

努力の襷(たすき)を九州大会、全国大会へ！

福岡県中学校駅伝競走大会 優勝

11月9日(土)北九州市本城公園周回コースで福岡県中学校駅伝競走大会が開催されました。女子駅伝県大会は12kmの距離を5区間で競います。

第1走者の岡村悠花さん(3年)が見事1位で襷をリレーします。各校エース格の第1走者が揃う中、素晴らしい区間賞の獲得です。

第2走者は田中望夢さん(2年)です。これも区間賞に輝く走りで2位の曾根中(北九州)を引き離します。

第3走者は森歩叶さん(3年)です。森さんも区間賞となる力走をみせ、2位との差を最大35秒にまで空けました。

第4走者は瀬戸口真菜さん(3年)です。瀬戸口さんは元来、短距離と砲丸投げの選手です。駅伝のメンバーに入り、襷をつなぐ重圧は計り知れないものがあったと思います。

第5走者はアンカーの八幡英美さん(3年)。八幡さんも区間賞を獲得する見事な走りで2位との差を38秒まで引き離し、41分47秒でゴールしました。



- 2月の新人県大会優勝からの連覇はこの上ない快挙です。
- 総体駅伝県大会における筑豊地区の優勝も史上初です。
- この快挙を成し遂げたチームは、九州大会、全国大会（県大会優勝校）が決定しました。これは出場メンバー5名の走力はもちろんのこと、練習から大会当日までサポートしてくれた多くの仲間たちのお陰だと感謝しています。



サポーターのみんな、ありがとう！

全国大会代表決定についてはYahooニュースにも取り上げられました。HP下にリンクを張っていますので是非ご覧ください。

走高跳 自己ベスト更新で県大会優勝！

10月12日（土）福岡県中学校新人体育大会陸上競技大会が博多の森陸上競技場で開催されました。

女子共通走り高跳びに出場した丸山夏央さん（2年、筑豊1位）が自己ベストを更新する1m57cmの好記録で優勝しました。丸山さんは夏の九州中学校陸上競技大会に出場（県2位）していました。

自己記録は着実に伸びています。全国大会出場資格である1m60cmのクリアは目の前です。来年の夏に向けて大いに期待が膨らみます。



男子バスケットボール部 総合体育大会に続く連覇！

11月10日（日）におこなわれた嘉飯地区新人体育大会において見事に優勝しました。決勝は二瀬中学校との対戦でしたが、持ち前の力を発揮しダブルスコアの大勝でした。

夏の総合体育大会に続く連覇は見事です。

嘉飯地区2本（総体、新人）の優勝旗が本校にあることは誇らしいことです。

夏の筑豊大会決勝で敗れた方城中へのリベンジを誓った部員達には、嬉しさはもちろんのこと闘志が溢れていました。



嘉飯地区の代表として1月11日に行われる筑豊大会に出場します。

男子卓球部 チームワークで逆転優勝！

10月12日（土）、嘉穂総合体育館で行われた嘉飯地区新人体育大会卓球大会で男子卓球部が団体優勝しました。

「持ち味はチームワーク」とは顧問の村上先生の言葉です。

その言葉どおり、決勝リーグ1回戦の嘉穂中戦では相手に2ゲームを先取されて後がない状況から、3ゲームを取り返す見事な逆転勝利でした。誰もあきらめることなく、みんなで声援を送り、励まし合うチームの様子がこの勝利を呼んだものと思います。

その後は決勝までストレート勝ちでの優勝でした。男子卓球部にとっては収穫の多い大会となりました。





- ここで紹介した部活動以外にも、筑豊大会へ駒を進めるなど、どの部も頑張っています。
- 西中部活動、大変盛り上がっています。皆さん応援よろしくお願いします。